

DENUNCIA FORMAL

Yo, **Luis Eduardo de la Hoz López**, en mi calidad de **Director Nacional de Contratación**, me permito poner en conocimiento de las autoridades competentes una serie de presuntas **irregularidades administrativas, contractuales, fiscales y aduaneras** relacionadas con el **Puerto de Buenaventura** y con el **manejo, control y dirección ejercidos por la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN)** en dicha jurisdicción.

Se aclara de manera expresa que la presente denuncia **no se dirige contra la emisora La Isla 88.1 FM**, la cual actuó únicamente como medio informativo al dar a conocer a la opinión pública los hechos que hoy se ponen en conocimiento de las autoridades.

La presente denuncia se formula ante las siguientes entidades del Estado colombiano, para lo de su competencia:

- Fiscalía General de la Nación
- Procuraduría General de la Nación
- Contraloría General de la República
- Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales – DIAN (nivel central)
- Ministerio de Hacienda y Crédito Público
- Presidencia de la República de Colombia

Los hechos denunciados estarían relacionados con posibles **fallas en los controles aduaneros, manejo irregular de recursos, omisiones en la supervisión, presuntas conductas disciplinarias, fiscales y penales**, así como eventuales afectaciones al erario y a la seguridad económica del país.

Manifiesto que, en una etapa posterior, procederé a **entregar formalmente los documentos, soportes y demás elementos probatorios** que respaldan esta denuncia, varios de los cuales han sido previamente señalados en la información conocida públicamente.

Asimismo, ampliaré lo aquí expuesto con el fin de **informar de manera clara, responsable y transparente a la ciudadanía de Buenaventura**, en ejercicio del control social y la defensa del interés público.

Solicito respetuosamente a las autoridades competentes **iniciar las actuaciones correspondientes**, adelantar las investigaciones a que haya lugar y adoptar las medidas necesarias conforme al ordenamiento jurídico vigente.

Atentamente,

Luis Eduardo de la Hoz López
Director Nacional de Contratación